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【一問一答方式】 

 木 原 愛 子 議員 

 

 

 

１ 障がい者や高齢者等へのゴミ出し支援について 

 

 

 

２ がん患者支援について 

 

 

 

３ 令和６年度スタート予定の花岡小学校通級指導教室について 

 

 

 

４ コロナ禍で中止となったイベントがある今、今後のシティプロモーションに 

ついて 
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【一問一答方式】 

堀 本 浩 司 議員 

 

 

 

１ 國井市政の２期８年間の総括について 

（１）８項目の政治理念の達成度について 

（２）残り半年間で取り組む課題について 

（３）下松市の将来像について 

 

 

 

２ 温水プールの建て替えについて 

（１）より多くの市民が活用できる施設とすることについて 

① 多目的施設化などについて 

② 運営方法について 

③ 小中学校の水泳授業での利用について 

（２）恋路クリーンセンターの熱利用について 

 

 

 

３ 旧緑ヶ丘市営住宅の跡地利用について 

 

 

 

４ 子ども医療費助成制度の拡充について 
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【一問一答方式】 

田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ マイナンバーカードを健康保険証（国民健康保険、後期高齢者医療）として

使用することについて 

 

 

 

２ 小中学校施設の整備について 

 

 

 

３ 原発の使用済み核燃料の中間貯蔵施設建設について 
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【一問一答方式】 

山 根 栄 子 議員 

 

 

 

１ マイナンバーとマイナンバーカードについて 

（１）改正マイナンバー法により何が変わるのか。 

① 市民の利便性と問題点について 

（２）マイナンバーカード総点検について 

① 総点検への行政の対応と問題点・課題は 

② 責任の所在はどこか。 

（３）令和６年より導入される健康保険証との一体化について 

  ① 導入により何が変わるのか。 

  ② 医療機関への負担や影響は 

（４）マイナンバーカードの目指す今後の方向性について 
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【一問一答方式】 

 近 藤 康 夫 議員 

 

 

 

１ 老朽化した農業用水路の維持・管理の現状と課題について 

（１）久保支線（生野屋地区）の抜本的改修・修繕の必要性について 

 

 

 

２ 市道西条線第２期拡幅改良事業がストップしたのは、なぜか。 

（１）用地買収が困難だと判断したのか。 

（２）沿線に残存する岩徳線生野屋駅の記念街路灯の保全修理、または新設の検

討状況について 

 

 

 

３ 老朽化した下松老人福祉会館「玉鶴」の再建を含む今後の運営方針について 

 

 

 

４ 市制施行８５周年記念事業の準備状況について 

（１）「下松市史」（平成版）の編集・作成及びその進捗状況について 

① 何人程度が、執筆するのか。 

  ② 完成・配布の時期は、いつ頃か。 

（２）フィルム・コミッションによる「映画」や本市ＰＲ動画等の制作は、考え

ているか。 

 

 

 

５ 「やまぐち大考古博」を終えての天王森古墳の今後の調査と展開（取組）に

ついて 

（１）掘削調査の実施の見通しについて 

（２）本市としての「歴史」「文化」「観光」の拠点整備の在り方について 
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【一問一答方式】 

  守 田 文 美 議員 

 

 

 

１ 中国ジェイアールバス「光・下松線」廃止に伴う市民への影響について  

 

 

 

２ 市内小中学校の給食について  

（１）給食の質と量について 

（２）給食費について 
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【一問一答方式】 

 中 村 隆 征 議員 

 

 

 

１ 今後の花岡地区及び生野屋地区の住居表示の推進について 

 

 

 

２ 異常気象における安全・安心対策について 

（１）温見ダム、末武川ダム、２つのダムの管理運営について 
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【一問一答方式】 

 柳 瀬 秀 明 議員 

 

 

 

１ カーボンニュートラルに向けた取組について 

（１）ゼロカーボンシティ宣言について 

（２）脱炭素先行地域への取組について 

（３）省エネ対策について 

  ① 省エネリフォーム補助金について 

  ② 省エネ家電購入補助金について 

 

 

 

２ 公共施設のユニバーサルデザイントイレの環境整備について 

（１）避難所となる施設へのユニバーサルシート設置について 

（２）多目的トイレへのユニバーサルシート設置について 

（３）トイレマップの作成について 
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【一問一答方式】 

  渡 辺 敏 之 議員 

 

 

 

１ 子どもの医療費助成の対象を県内の他市町並みに高校卒業まで拡大を 

 

 

 

２ 中学校での部活動を地域に移行する取組の現状と今後の方向性について 
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【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ 市民の安全・安心なくらしの実現のために 

（１）地域防災力の充実強化に向けた取組について 

  ① 消防団災害対応高度化推進事業 

  ② 自主防災組織等活性化推進事業 

（２）防災・減災に向けた取組について 

  ① 防災情報の伝達手段の見直しについて 

  ② 大規模盛土造成地の調査結果について 

  ③ 過去の災害対応の検証結果について 

（３）「下松市安全安心まちづくり条例」について 

① 「市民安全安心の日」の啓発活動 

  ② 地域の安全を見守るボランティア制度 

（４）小中学校の災害発生時の対応について 

  ① 一斉休校の判断と周知方法 

  ② 安心安全メール及び緊急連絡網の確認 
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【一問一答方式】 

磯 部 孝 義 議員 

 

 

 

１ 「未来を守る」防災・減災対策の強化について 

（１）防災情報の発信について 

  ① 避難情報の発信条件とタイミングの考え方、河川監視カメラの活用や周知

の考え方について 

（２）防災意識の醸成について 

  ① 小中学校防災教育プログラムの実施状況や効果、市民の防災意識の醸成に

つながる取組の工夫・推進状況について 

（３）災害に備えた避難支援体制づくりについて 

  ① 避難行動要支援者の円滑な避難に向けた「個別避難計画」の作成状況と課

題について 

 

 

 

２ 「未来を造る」豊井まちづくり整備の状況について 

（１）「豊井地区まちづくり整備計画」の進捗について 

  ① 計画からの前倒しの状況や課題について 

（２）恋ケ浜地区への展開の考え方について 

  ① 豊井・恋ケ浜地区全体を捉えた進め方の認識、考え方について 

 


